

地下鉄を利用して…、デュエルだ！！

In 京都市営地下鉄

活動日時： A…2月17日（土）

B…2月18日（日）

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！！今年度最後の活動として、“地下鉄”を利用したポイントラリーを行うよ。同時にカードバトルも行うので、盛り沢山の一日になりそうだね。
	地下鉄ラリー①	地下鉄の各駅に問題があり、それらを解いてポイントをゲットしよう！簡単な問題から歴史にまつわる難しい問題、体力が必要とされる問題まで様々なジャンルが用意されているね。どこから解くかはグループで相談し、決めてから動いていこう。一人で解くのではなく、【みんなで力を合わせて】解き明かしていこう！！
	デュエルだ！！	もうひとつの取り組みとして、ポイントや駅で他のグループと出会った時、カードバトルを行うよ！相手より大きい数字を出せれば勝つ事が出来るよ。例え、弱いカードを出してしまったら、仲間に声援を送って次は勝てるよう、みんなで戦おう！！合言葉は、「デュエルだ！！」
	昼食	移動し、問題を解いていたらあっという間にお昼になったね。昼食を食べながら、次はどこに行くかや、どのような問題があり、どれから解くといいかを話し合おう。
午後	地下鉄ラリー②	残り時間が少なくなってきたね。最後まで諦めずに問題を解いていこう。他のグループにデュエルを積極的に申し込んでいこう。声掛けやサポートが午前よりも出来ているね。友達のことを考え、想って行動出来ているね。時間になったら、全員集合！ポイントの結果はどうか？
	振り返り・解散	見事、一位を獲得したグループには景品のバレンタインチョコをプレゼント！！頑張った他のグループにも健闘賞をプレゼント！！最後の活動として、皆大いに楽しむことは出来たかな？どの活動もみんながいるから楽しめる事を忘れず、これからも『感謝の心』を忘れずにね。



<全体感想>

今月の活動のルールはいつも以上に難しく、大人でも「ん？」となるような内容でした。しかし、メンバーは誰一人として、分からないと言って匙を投げず、分かろうと必死に取り組まれていました。私はいつも、【少し背伸びをしたぐらいの難易度】の活動を皆さんに伝えています。今回は、大きく背伸びをしていただきましたが、十分に楽しんでいただけました。ゲームや小説、パズルなど、どんな複雑な内容でも、『好奇心』があれば、興味が湧き、なんとかクリアしようとしみます。今回の活動は、皆さんの好奇心を湧き立たせる事が出来た良い結果であると思います。これからの活動も【ワクワクしてもらえ】活動を沢山お届けしていきます。来年度も引き続き、どうぞよろしくお願い致します。

(竹中 哲郎)